

Hunstiger Chorleiter in Ehren

Obernkirchen. Vor Kurzem hat Franz Hunstiger im Kreise seiner Familie und Freunde seinen 80. Geburtstag gefeiert. Natürlich nahmen Chorleiter Stefan Fitzke und die Sänger des MGV von 1870 Obernkirchen e.V. die Gelegenheit wahr, ihrem ehemaligen, langjährigen Dirigenten, Franz Hunstiger, zu diesem wahrlich besonderen Geburtstag ein Ständchen mit ausgewählten Liedern zu singen. Nach dem musikalischen Glückwunsch hob der Vorsitzende, Klaus-Dieter Scheithauer, die große Bedeutung von Hunstigers Schaffen als Chorleiter von 1978 bis 2000 hervor. Seine Verpflichtung durch den damaligen Vorsitzenden, Hans Krömer, erwies sich schnell als Glücksfall für den MGV Obernkirchen. Mit Franz Hunstiger entwickelte sich der Männerchor zu einem hochqualifizierten Kulturträger der Stadt Obernkirchen. Franz Hunstiger gestaltete mit seinem Männerchor viele chormusikalische Höhepunkte und eine eventuell einmalig erfolgreiche Zeit für den MGV Obernkirchen. Hans Krömer als Ehrenvorsitzender und langjähriger Freund war es, der Franz Hunstiger mit wohlgesetzten Worten und unter dem Applaus der Sänger und aller Anwesenden die Vereinsurkunde zur Ernennung als Ehrenchorleiter des MGV von 1870 Obernkirchen e. V. überreichte. r